

Lowongan Kepolisian Negara Republik Indonesia



KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA



UNIVERSITAS KOMPUTER INDONESIA UNIKOM

KAMPUS I : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS II : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS III : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS IV : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS V : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS VI : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS VII : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS VIII : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS IX : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154
KAMPUS X : Jl. DURI LAKSANA TIG TULU, BOGOR, JAWA BARU, 16154

Nomor : Q52/SR/DIR-ATCC/UNIKOM/VIII/2015
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Lowongan Kerja Bagi Alumni UNIKOM

Kepada Yth.
Ketua Program Studi di Lingkungan Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM)
di Tempat

Dengan hormat,

Sehubungan dengan adanya surat permohonan dari beberapa perusahaan, berkaitan lowongan kerja bagi Alumni UNIKOM, mohon kiranya Bapak/Ibu Ketua Program Studi berkenan untuk menyebarkan informasi tersebut ke seluruh Alumni pada Program Studi yang Bapak/Ibu pimpin. Adapun perusahaan tersebut antara lain :

1. PT. GIZITATAPANGAN SEJAHTERA
2. PT. PT. Master Agency (AIA)
3. Digital Artha Media (DAM)
4. PT.Gits Indonesia
5. PT.Indocyber Global Teknologi
6. PT. Leuwijaya Utama Textile
7. Kepolisian Negara Republik Indonesia
8. PT. Business Software Solution

Berkas Lamaran Kerja dan CV dapat dikirimkan ke alamat atau email yang tercantum dalam surat dari perusahaan tersebut. Berkaitan pendataan Alumni yang bekerja, mohon kiranya bagi Alumni UNIKOM yang melamar pada perusahaan tersebut untuk melaporkan ke Career Development Center (CDC) UNIKOM tentang nama, jurusan, tahun masuk dan tahun lulus serta nama perusahaan yang dilamar untuk dikirim ke Sdr Fitri Juniawati., S.Kom di R. Dosen Magister Management - Hp 082317204090.

Demikian, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Bandung, 24 Agustus 2015

Mengetahui
Wakil Rektor IV – Bidang Inovasi,
Pengembangan dan Aset,

Dr. In. Herman S Soegoto, MBA.
NIP. 4127.70.002



Direktur Aset, Tata Kelola dan
Career Center,

Dr. Rahma Wahdiniesty, Dra., M.Si.
NIP. 4127.34.02.011



KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA
DAERAH JAWA BARAT
RESOR KOTA BESAR BANDUNG
Jalan Merdeka 18-20 Bandung 40117

Bandung, 19 Agustus 2015

Nomor. : B/ 195 / VIII / 2015 / Bag Sunda
Klasifikasi : BIASA
Lampiran : Satu Lembar
Perihal : Sosialisasi/kampanye penerimaan
Brigadir Polri Khusus Penyidik
Pembantu TA. 2015.

Kepada
Yth. Kepala Bidang Akademik
UNIKORA

di.

Bandung

1. Rujukan :
 - a. Surat Telegram Kapolda Jabar Nomor : ST/1160/VIII/2015 tanggal 11 Agustus 2015 tentang penerimaan Brigadir Polri Khusus Penyidik Pembantu TA. 2015;
 - b. Surat Perintah Kapolrestabes Bandung Nomor : Sprin/1002/VIII/2015 tanggal 14 Agustus 2015 tentang pembentukan tim sosialisasi/kampanye penerimaan Brigadir Khusus Penyidik Pembantu TA. 2015 ke perguruan tinggi negeri/swasta, media cetak/elektronik dan stasiun radio di wilayah Kota Bandung.
2. Sehubungan dengan hal tersebut diatas, guna menarik minat dan meningkatkan animo calon Brigadir Polri Khusus Penyidik Pembantu TA. 2015 secara proaktif dan mengoptimalkan sosialisasi / kampanye dengan berbagai bentuk fungsi baik dalam maupun luar institusi Polri, dimohon bantuannya untuk mensosialisasikan giat dimaksud pada perguruan tinggi yang Bapak pimpin.
3. Bentuk sosialisasi/kampanye yang disampaikan adalah sebar brosur/pamflet serta penjelasan tentang persyaratan dan mekanisme pendaftaran Brigadir Polri Khusus Penyidik Pembantu TA. 2015.
4. Demikian untuk menjadi maklum.

a.n. KEPALA KEPOLISIAN RESOR KOTA BESAR BANDUNG
WAKA



Tembusan :

1. Kapolda Jabar.
2. Inwasa Polda Jabar.
3. Karo SDM Polda Jabar.
4. Kapolrestabes Bandung.
5. Kasi Propam Polrestabes Bandung.



KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA

MEMBERIKAN KESEMPATAN KEPADA PUTRA - PUTRI WNI
MENJADI ANGGOTA POLRI MELALUI SELEKSI DAN
PENDIDIKAN PEMBENTUKAN ANGGOTA POLRI



PENERIMAAN BINTARA POLRI KHUSUS PENYIDIK PEMBANTU T.A. 2015

USIA MIN : 18 TAHUN MAX : 26 TAHUN

TINGGI BADAN PRIA : 160 CM, WANITA : 155 CM

MINIMAL BERIJAZAH SARJANA (S1)



■ PENDAFTARAN MULAI:

13 AGUSTUS S/D 8 SEPTEMBER 2015

■ INFO & PENDAFTARAN ONLINE

www.penerimaan.polri.go.id

SERTA BIRO SDM POLDA JABAR
DAN POLRES/TABES SETEMPAT



MASUK POLRI TIDAK DI PUNGUT BIAYA

SUBBAG DIAPERS BAG DALPERS
BIRO SDM POLDA JABAR

Jl. Soekarno Hatta No. 748 Bandung Tlp 022 - 7811386

BERSIH, TRANSPARAN, AKUNTABEL DAN HUMANIS

kepolisian-republik-indonesia-kualifikasi-1.jpg

Image not found
/_s/imgs/kepolisian-republik-indonesia-kualifikasi-1.jpg

<p>PERSYARATAN UMUM :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Warga Negara Indonesia (Pria dan Wanita) 2. Beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa; 3. Setia kepada Negara Kasatuan Republik Indonesia (NKRI) berdasarkan Pancasila dan Undang Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945; 4. Usia minimal 18 tahun (pada saat dilantik menjadi anggota Polri); 5. Sehat jasmani dan rohani (dibuktikan dengan surat keterangan sehat dari institusi kesehatan); 6. Tidak pernah dipidana karena melakukan suatu kejahatan yg dibuktikan dgn Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK) dari Polres/Tabel setempat; 7. Berwibawa, jujur, adil dan berkelakuan tidak tercela; 8. Lulus pendidikan dan pelatihan pembentukan anggota Kepolisian; 	<ol style="list-style-type: none"> 5) Tinggi badan minimal (dengan berat badan seimbang menurut ketentuan yang berlaku: <ol style="list-style-type: none"> a) Pria : 160 (seratus enam puluh) cm; b) Wanita : 155 (seratus lima puluh lima) cm; 6) Belum pernah menikah, sanggup tidak menikah/kawin selama dalam pendidikan Bintara Polri Khusus Penyidik Pembantu, belum pernah melahirkannya bagi calon Bintara Wanita dan belum pernah punya anak kandung/biologis bagi calon Bintara Pria; 7) Memperoleh persetujuan orang tua / wali; 8) Bersedia menjalani ikatan dinas pertama (IDP) min selama 10 (sepuluh) thn terhitung mulai tanggal diangkat jadi anggota Polri; 9) Memperoleh persetujuan dari orang tua/wali; 10) Tidak terikat perjanjian Ikatan Dinas dengan instansi lain; 	<ol style="list-style-type: none"> 13) Mengikuti dan lulus pemeriksaan/pengujian di tingkat Panda dengan sistem gugur dan kemudian mengikuti seleksi tingkat Panpuss Mabes Polri, yang meliputi materi dan urutan kegiatan sebagai berikut : <ol style="list-style-type: none"> a) Pemeriksaan administrasi awal; b) Pemeriksaan kesehatan (Rikkes) badan tahap I; c) Pemeriksaan psikologi tertulis; d) Pengujian akademik yang meliputi Bhs Inggris dan Bhs. Indonesia; e) Pemeriksaan kesehatan (Rikkes) Badan Tahap II; f) Pemeriksaan dan pengujian kemampuan jasmani dan Antropometri; g) Pemeriksaan Penelusuran Mental Kepribadian (PMK); h) Pemeriksaan administrasi akhir; i) Sidang Terbuka Kelulusan Tingkat Panda; 14) Bersedia ditempatkan di seluruh wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).
<p>PERSYARATAN KHUSUS :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Pria dan Wanita belum pernah menjadi anggota Polri 2) Usia minimal 18 (delapan belas) tahun, maksimal 26 (dua puluh enam) tahun pada saat dibuka dik; 3) Berijazah Minimal S1, dengan Program Studi yang terakreditasi BAN-PT dan wajib melampirkan tanda Lulus/Ijazah yang dilegalisasi/diketahui oleh Pembantu Dekan Bidang Akademik, dengan nilai IPK Minimal 2,50 (dua koma lima nol); 4) Bagi yang memiliki prestasi di Tingkat Provinsi / Nasional / Internasional agar dilampirkan sertifikat untuk dijadikan pertimbangan dalam penentuan kelulusan; 	<ol style="list-style-type: none"> 11) Bagi yang sudah bekerja secara tetap sebagai pegawai/karyawan dengan ketentuan sebagai berikut : <ol style="list-style-type: none"> a) Mendapat persetujuan/rekomendasi dari kepala instansi/satuan kerja yang bersangkutan; b) Bersedia diberhentikan dari status pegawai/karyawan bila diterima dan mengikuti pendidikan pembentukan Bintara Polri Khusus Penyidik Pembantu; 12) Mampu mengoperasikan komputer dibuktikan dengan sertifikat/ijazah; 	<p>INFORMASI YANG TERTULIS PADA BROSUR INI ADALAH BENAR HINGGA SAAT PENCETAKAN PERUBAHAN DAPAT TERJADI SEWAKTU-WAKTU. HUBUNGI KAMI UNTUK MENDAPATKAN INFORMASI TERBARU TENTANG INFORMASI YANG TERDAPAT PADA BROSUR INI</p> <p>POLRI TIDAK BEKERJA SAMA DENGAN PIHAK BIMBINGAN BELAJAR / BIMBINGAN TES / LEMBAGA SEJENIS MANAPUN UNTUK MENGADAKAN TRY OUT DAN / ATAU MENJAJIKAN KEMUDAHAN UNTUK DITERIMA MENGIKUTI PENDIDIKAN</p> <p>JANGAN PERCAYA PADA PIHAK MANAPUN YANG MENAWARKAN KELULUSAN DENGAN MEMBAYAR SEJUMLAH UANG ATAU IMBALAN</p>

Senin, 24 Agustus 2015 - 11:09

<https://cdc.unikom.ac.id/loker/view/lowongan-kepolisian-negara.68.html>